



Carrefour des métiers de bouche

publié le 09/10/2018

Dans le cadre de la construction de leur Parcours Avenir, 12 élèves du collège se sont rendus au Carrefour des Métiers de bouche ce lundi à Niort. Par binômes (1 élève d'ULIS et 1 élève de 3è), ils ont interviewé des professionnels de ce domaine ainsi que des apprentis en formation. Ils ont vu l'ambition et l'excellence, écouté des lauréats de concours. Ils ont également échangé avec les membres de l'association "Les croqueurs de pommes" et rencontré des producteurs locaux qui les ont sensibilisés aux richesses de notre terroir.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.